

Alpek informa sobre un incidente en su planta de PTA en Altamira, México

Monterrey, México, a 16 de julio de 2018 – Alpek, S.A.B. de C.V. (“Alpek”) informa que se presentó un incendio en una sección de su planta de PTA en Altamira, México el domingo 15 de julio. La situación fue controlada con prontitud por equipos de emergencia internos y externos, sin resultar personas lesionadas.

Alpek trabaja para mitigar el impacto de la interrupción temporal causada por este incidente. Actualmente se lleva a cabo una evaluación detallada para determinar las reparaciones requeridas.

Alpek inició el proceso interno de investigación para determinar la causa del evento y establecer las acciones correctivas aplicables.

Acerca de Alpek:

Alpek es una compañía petroquímica líder en América con operaciones en dos segmentos de negocios: “Poliéster” (PTA, PET y fibras poliéster) y “Plásticos y Químicos” (polipropileno, poliestireno expandible, caprolactama, especialidades químicas y químicos industriales). Alpek es un productor líder de PTA y PET a nivel mundial, es el principal productor de poliestireno expandible en América y el único productor de caprolactama en México. Además, opera una de las plantas más grandes de polipropileno en Norteamérica. En 2017, Alpek registró ingresos por U.S. \$5,231 millones y un Flujo de Operación (EBITDA) de U.S. \$384 millones. La empresa opera 26 plantas en los Estados Unidos, México, Canadá, Brasil, Argentina y Chile, y emplea a más de 5,900 personas. Las acciones de Alpek cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores.

Para mayor información:

Hernán F. Lozano

Relación con inversionistas

Alpek, S.A.B. de C.V.

+52 (81) 8748-1146

hlozano@alpek.com